

松本優澄さん関東大会優勝！

第91回関東陸上競技選手権大会

8月24日から26日に茨城県で開催された大会の女子5000m競歩に、松本優澄さん(本庄東高校3年・男衾中出身)が出場しました。松本さんはスタート直後から先頭に立ち、2000mから独走。後続を45秒以上離して23分51秒81でゴールし、見事優勝を勝ち取りました。松本さんは、来年2月に行われる全国大会に出場します。



松本大輝さん国民体育大会出場！

第73回国民体育大会バスケットボール競技

10月1日から5日に福井県で開催された大会に、松本大輝さん(正智深谷高校3年・寄居中出身、写真:青6番)が埼玉県代表として出場しました。結果は大阪府との初戦で敗退となりました。松本さんは「あまり試合に出場することはできませんでしたが、県の代表として国体に参加することができ、とてもいい経験となりました。応援ありがとうございました」と話してくれました。



吉田詩央さん全国大会出場！

第12回U18日本陸上競技選手権大会

10月19日から21日に愛知県で開催された大会の女子400mと800mに、吉田詩央さん(埼玉栄高校2年・城南中出身)が出場しました。吉田さんは「400mは予選敗退、800mは予選で自己ベストを更新し1位通過、決勝では6位となり、個人競技で全国大会初入賞できたのでうれしかったです。来年のインターハイまでしっかり練習し、全国優勝を狙っていきます」と話してくれました。



福田舞菜さん全国大会出場！

第12回U18日本陸上競技選手権大会

10月19日から21日に愛知県で開催された大会の女子800mに、福田舞菜さん(東京農業大学第三高校2年・城南中出身)が出場しました。福田さんは「今回の大会では入賞を目指していましたが、予選敗退という悔しい結果となりました。冬場しっかり練習をして、来年リベンジします。応援ありがとうございました」と話してくれました。



秋の全国交通安全運動出陣式開催！

高校生2人が一日警察署長に

9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動の取り組みに合わせて、9月21日に出席式を開催しました。寄居城北高校3年の山口楓佳さん、小林夏生さんが1日警察署長を務め、交通安全宣言を行いました。また、参加者に交通安全啓発品を配布し、事故を起こさないよう注意を呼びかけました。



池田直樹さん全国大会2種目で第1位！

第39回全日本マスターズ陸上競技選手権大会

9月22日から24日に鳥取県で開催された大会に、池田直樹さん(用土5)が出場し、800mと1500mの30～34歳の部で見事第1位となり、1500mでは大会記録を更新しました。池田さんは「寄居中学校で陸上競技を始め、現在も続けています。30才を過ぎましたが今年も自己記録を更新し、年代別で日本一になることができました。これからも生涯現役で走り続けます」と話してくれました。



全国一斉ティーボール教室開催！

JABAベースボールフェスティバル

10月9日に城南保育所で、Honda硬式野球部主催の「全国一斉ティーボール教室」が開催されました。ティーボールとは、台の上に乗せたボールを打つ、投手のいない野球型スポーツで、子どもたちにボールやバットに慣れ親しんでもらう競技です。当日は約50人が参加し、園児からは「面白かった」、「またやりたい」などの喜びの声が上がっていました。



キングフィッシャーズが県大会出場！

第43回全労済カップスポ少野球県大会

10月21日にさいたま市で開催された大会に、キングフィッシャーズスポーツ少年団が出場しました。結果は、奮闘しましたが、惜しくも初戦敗退でした。主将の加藤雅大さん(鉢形小6年)は「5年ぶりの県大会出場で、6年生にとっては、最後の県大会ということもあり、全力で『全員野球』で戦いました。悔しい思いもありますが、チーム一丸となり楽しめました」と話してくれました。